
艺术设计学院召开 2022 年新建实验室论证会

（艺术设计学院 讯）2022 年 11 月 16 日下午 2:00，在清源二栋

418 室，召开艺术设计学院 2022 年新建实验室论证会，参会院领导

刘琳院长、何治国副院长、董朝阳主任、黄莉主任以及专业教师。

本次会议旨在论证新建实验室是否科学合理，是否支撑专业人

才培养方案，是否凸出专业特色发展，是否按照学院的学科建设思

想进行整体落实。

图一 刘琳院长听取各专业老师汇报实验室建设

首先是鲍明勇副教授汇报国画实验室建设，拟定实验室地点是

教工楼二栋一楼，需要 100 ㎡，为每位学生配备国画绘图桌子，配

一套高清投影仪；接着曹亚星老师汇报国画实验室建设，拟定实验

室地点是教工楼一栋一楼，需要 100 ㎡，为每位学生配备专业油画



架，配一套高清投影仪；紧接着唐勇老师汇报三间专业机房建设，

详细的介绍了机房的布局；最后罗穆辉老师汇报了展陈产业学院建

设内容。

何治国副院长认真听取后强调，实验室建设一定要依据专业人

才培养方案进行建设，要充分考虑实验室使用率，实验室建设首先

要满足教学，然后才思考专业特色发展建设实验室问题。

图二 各位教师进行实验室新建讨论

刘琳院长指出，实验室建设一定要根据全院学科建设发展进行

布局，每个专业的实验室建设必须满足日常教学，实验室建设构思

不能只局限于专业，要思考学科建设所需要的实验室，突出项目制



教学、产业学院教学，注重专业交叉、学科交叉，实验室建设要有

前瞻性。

本次会议系统的梳理了实验室布局、实验室建设地点、实验室

建设设备购买清单，各位主任、老师积极参与研讨，删除了可有可

无的实验教学仪器设备，增添了必要设备，注意到了实验室建设依

据学科、专业发展布局，注重提高实验室的使用率，注重提升实践

教学质量。


